

MÉDIATION ORALE

Vous devez présenter à vos camarades de classe les principales tendances des années 80. Vous utilisez cette affiche pour faire votre exposé.

Parlez entre 2 minutes et 2 minutes 30



EXEMPLE DE PRODUCTION

Bonjour à tous,

Aujourd'hui, je vais vous parler de la mode des années 80.

La mode des années 80 était très colorée et extravagante. Les épaulettes larges étaient un incontournable dans les vêtements, donnant une silhouette imposante et structurée. Les jeans délavés, les leggings et les vêtements de sport, inspirés par l'aérobic, étaient également très populaires. De plus, les accessoires comme les bandeaux, les grosses boucles d'oreilles et les bracelets en plastique faisaient partie intégrante du style.

En ce qui concerne le look, les années 80 étaient aussi marquées par des coiffures volumineuses et audacieuses. Le maquillage était tout aussi vibrant, avec des ombres à paupières colorées, des rouges à lèvres flashy et des joues très blushées.

Les années 80 étaient une période où la musique jouait un rôle central dans la culture populaire. Un des objets emblématiques de cette époque est le walkman de cassette. Ce petit appareil permettait aux gens d'écouter de la musique en déplacement, révolutionnant la manière de consommer la musique. En outre, les disques de vinyle étaient très populaires. Un autre objet typique est le radiocassette, un appareil multifonction qui permettait de jouer des cassettes et d'écouter la radio, souvent utilisé lors des fêtes et des réunions entre amis.

Les avancées technologiques des années 80 ont profondément changé la vie quotidienne. L'ordinateur personnel a commencé à se répandre, avec des modèles emblématiques comme l'IBM PC et le Macintosh d'Apple. Les jeux vidéo ont également gagné en popularité, avec des consoles comme l'Atari et la Nintendo Entertainment System (NES).

Un autre gadget populaire pour sa capacité à produire des photos instantanées était la caméra photo Polaroid. Les patins à roulettes à quatre roues, souvent utilisés pour le plaisir et le sport, sont également représentatifs des loisirs de l'époque.

En résumé, les années 80 ont été une décennie dynamique et diversifiée qui a laissé une empreinte durable sur la mode, la musique, la technologie et la culture populaire.

Merci de votre attention !